



Kleines Tagblatt

Sozial engagiert: Jugendliche aus Kappelrodeck hatten sich für ihre Firm-Vorbereitung ein besonderes Sozialprojekt ausgesucht. Sie entschieden sich dazu, das integrative "Wir sind eins"-Hüttenwochenende der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern mitzugestalten. Gemeinsam mit ihrer Firm-Mentorin Claudia Seifermann, Leiterin der Offenen Hilfen der Lebenshilfe, hatten sie das Programm für die Freizeit vorbereitet und durchgeführt. Die Firm-Gruppe traf sich mit den jungen Erwachsenen der Lebenshilfe an der Skihütte Unterstmatt, um dort gemeinsam das Wochenende zu verbringen. Fünf Firmanden, elf Teilnehmer der Lebenshilfe und drei Begleiter, waren mit dabei. Begonnen wurde das gemeinsame Miteinander mit Spielen im Freien zum Kennenlernen. Am Tag darauf stand eine Wanderung zum Mummelsee auf dem Programm. Die Gruppe wählte den Weg über den Ochsenstall und die Hornisgrinde. Die anstrengende, aber auch schöne Wanderung wurde durch eine gemeinsame Brotzeit am Ziel und eine spätere Kaffeepause in der Hütte abgerundet. Abgeschlossen wurde der aktive Tag mit einem gemütlichen Filmabend. Am letzten Tag blieb nach Kofferpacken, einem ausgiebigen Brunch und Aufräumen noch ausgiebig Zeit, um draußen verschiedene Teamspiele durchzuführen. Die Firmanden waren von ihrem Sozialprojekt begeistert: "Wir haben viele tolle Menschen kennengelernt und hatten viel Spaß miteinander", so ihr Fazit.